
1 

 

会 議 録 

会議の名称 平成 29 年度 第 10 回 栃木中央地域会議 

開催日時 平成 30 年 3 月 15 日（木）18 時 30 分開会～20 時 30 分閉会 

開催場所 栃木市役所 302 会議室  

出席者及び欠席者氏名 別記 1 のとおり 

事務局職員職氏名 別記 1 のとおり 

その他出席者等 別記 1 のとおり 

会議事項 別記 2 のとおり 

会議の公開又は非公開の別 公開 

傍聴人の数 なし 

その他必要事項 なし 

会議の経過（議事の要旨） 別記 3 のとおり 
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別記 1 出席者及び事務局 

 

○出席者（委員） 

会 長 佐山 正樹     副会長 石河 不砂 

委 員 臼井 義雄     委 員 大島  努 

委 員 岡田 真由美    委 員 杉戸  洋 

委 員 杉戸  洋     委 員 関口 利枝      

委 員 鷹箸 久江     委 員 羽田 明子      

委 員 村田 弘子     委 員 森戸  稔 

 

○欠席者（委員） 

委 員 池添  亮     委 員 木村 隆夫     

委 員 田島  大     委 員 松本 真由美 

 

○事務局 

【総合政策部】 

 飯島 正則（地域づくり推進課長兼栃木中央地域まちづくりセンター所長） 

 加茂 浩史（地域づくり推進課長補佐） 

 福田 英臣（地域づくり推進課主査） 

 臼井 崇倫（地域づくり推進課主事） 
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別記 2 会議事項（議題及び会議結果） 

  

 

1 開 会 

 

 

2 会長あいさつ 

佐山会長 

  

 

3 議 事 

（1）「嘉右衛門町重伝建地区味噌工場跡地保存活用計画（素案）」に対する回答について 

・嘉右衛門町重伝建地区味噌工場跡地保存活用計画（素案）に対する回答について確認し

た。 

                         

（2）地域会議から提出された地域予算事業計画書について 

・地域会議から提出され、来年度実施する事業計画について説明を行った。 

 

  

 

4 その他 

(1）自由意見交換 

・地域会議について年間の活動を振り返り意見交換を行った。 

 

(2）アンケートについて 

・地域自治制度についてのアンケートを配布した。 

 

(3）来年度の開催予定について 

 ４月２６日（木）午後６時３０分～ 

            

 

 

5 閉 会 
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別記 3 会議の経過（議事の要旨） 

 

発言者 議題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐山会長 

 

事務局 

 

 

 

 

佐山会長 

 

事務局 

 

佐山会長 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

1 開会 

 

2 会長あいさつ 

 

3 議事 

 

（1）「嘉右衛門町重伝建地区味噌工場跡地保存活用計画（素案）」に対する回答

について 

事務局より説明をお願いします。 

 

前回の意見聴取に対して、会長に確認いただき資料の回答を提出しました。 

 

 【一同了承】 

 

(2）地域会議から提出された地域予算事業計画書について 

 事務局より説明をお願いします。 

 

【資料に基づき、地域予算事業について説明】 

 

来年度の予算の使い方の指針となります。地域の一体感醸成のためのソフト事

業もできる、ということがあります。ご質問はございますか？ 

 

ソフト事業の絡みで、先日、歴史まちづくりについての講演会に参加してきま

した。その際、講師の方が嘉右衛門町のまちづくりに役立つことをお話されてい

ました。そういったことが生かせればと思います。 

 

交通安全教室とはスケアードストレートのことですか？ 

 

その通りです。 

 

やっただけで終わり、というのではなく、その効果はでているのか、という振

り返りは必要なのではないでしょうか？ 

 

効果についての調査は測定が難しいという部分があります。地域の方々も含

め、見ていただいた方の意識付けとなれば、と考えています。 
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委員 

 

 

事務局 

 

佐山会長 

 

 

 

 

佐山会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

交通事故に関しては、各生徒さんが危険箇所を調べて、そこの事故が減った、

というようなデータも必要なのではないでしょうか。 

 

交通防犯課にもそういった話をしていきたいと思います。 

 

 それでは、以上でよろしいでしょうか。ありがとうございました。 

 

 

4 その他 

(1）自由意見交換 

地域会議について、新しく関わった方は「地域会議」がどういった組織なのか、

まだ明確には理解できないと感じている方もいるかと思います。地域会議には可

能性がある。地域の合意形成ができる組織に育ってほしいと思っています。意見

を交換して、よい良い地域にするための、連携の方法について、今日は自由に意

見交換したいと思います。 

 

【意見交換の実施】 

 

(2）アンケートについて 

 

【地域自治制度についてのアンケートを配布】 

 

（3）来年度の開催予定について 

  ・次回開催予定 平成 30 年 4 月 26 日（木） 18 時 30 分～ 

          市役所本庁舎 正庁 

 

 

5 閉会 

 

 


